



CHÈRES PASSIONNÉS DE FOOTBALL ET LICENCIÉS, DÉCOUVREZ CHAQUE SEMAINE L'ESSENTIEL DE L'ACTUALITÉ ET LES ÉVÉNEMENTS À VENIR DE LA LIGUE GUADELOUPÉENNE DE FOOTBALL.

CREDIT PHOTOS : LAURA

LE CERFA EN MODE COUPE GAMBARDELLA

Les joueurs du CERFA FC se sont envolés, samedi dernier, pour rejoindre l'Hexagone où ils préparent depuis dimanche le 1er tour fédéral de la Coupe Gambardella sur les installations de l'Olympique Lyonnais. Ils doivent affronter le Dijon FCO samedi 14 décembre à 14h30 en Bourgogne.

Une deuxième participation d'affilée après celle de la saison passée, qui permettra à nos jeunes de se montrer sur la scène nationale.

Bonne chance à la délégation, en espérant la qualification pour le tour suivant !



YOURI CERCI FILMÉ POUR LA COUPE DE FRANCE DES ARBITRES

Youri Cerci, unique arbitre ultra-marin, parmi les 32 officiels toujours en lice pour la Coupe de France des arbitres, a franchi une nouvelle étape dans cette compétition dimanche dernier. Youri a été filmé pendant 90 minutes lors de la rencontre de R2, Juventus - Stade Lamentinois, sur laquelle il officiait en tant qu'arbitre central. Sa prestation sera jugée par un observateur de la FFF, et les résultats de ces 16es de finale seront communiqués avant les fêtes de fin d'année. Croisons-les doigts !



COLOSSE AUX PIEDS D'ARGILE À LA SSS DU LYCÉE RAUL GEORGES NICOLO

Nous l'évoquons dans le LGF News de la semaine passée : l'association « Colosse aux Pieds d'argile », qui sensibilise les jeunes sportifs sur la lutte contre les violences sexuelles et sexistes (V.S.S.) et sur les bonnes pratiques pour observer, était en visite en Guadeloupe. Elle a ainsi pu rencontrer les jeunes filles de la Section Sportive Scolaire Féminine du lycée Raoul Georges Nicolo de Basse-Terre (en photo) et a pu leur indiquer les réflexes à avoir dans ce type de situation. L'association a également pu échanger avec les jeunes du Pôle Espoirs de la Ligue Guadeloupéenne de Football et ceux du CERFA.

MERCREDI 11 DÉCEMBRE 2024

REPRISE DU CENTRE DE PERFECTIONNEMENT DE GRANDE-TERRE U12

Samedi dernier marquait la reprise du Centre de Perfectionnement U12 pour les jeunes de Grande-Terre, lesquels étaient rassemblés au Creps des Antilles et de la Guyane.

Encadrement :

Mario Seymour, Entraîneur de Ligue
Hans Dezac, éducateur
Yohan Palain, éducateur
Pascal Suenon, éducateur
Cedric Aucan, éducateur



PROTOCOLE FAIR-PLAY

Le football reste un jeu !
C'est le message que la LGF a souhaité faire passer à tous les clubs en encourageant leurs équipes à lire un message de fair-play en avant-match et à prendre une photo en mélangeant les formations.

Ici, à gauche, les U15 du CAM et du CSC; à droite, les U19 du GERFA FC et de l'US Cambrefort.



À VENIR - NE MANQUEZ RIEN !

La 11e journée de Régionale 1 – Vito, programmée samedi 14 décembre à 15h30, sera diffusée en multiplex TV sur les antennes de Guadeloupe La 1ere.

Les matches sont les suivants :

- AS Dynamo – AS Le Moule, Le Moule
- AS Gosier – Jeunesse Evolution, Le Gosier
- L'Etoile – Le Phare, Les Abymes
- USBM – La Gauloise, Baie-Mahault

guadeloupe **1**

Les clubs recevant sont invités, pour augmenter le temps de jeu des 22 acteurs et améliorer la qualité du spectacle, à rassembler une équipe de ramasseurs de balle (quatre minimum, idéalement six).

2

Comme le 2e but inscrit cette saison en Ligue 1, le week-end dernier, par Rémy Labeau-Lascary avec le RC Lens face à Montpellier (2-0). L'ancien pensionnaire du Pôle Espoirs de la Ligue Guadeloupéenne de Football, et ancien joueur de l'USR et du Stade Lamentinois, devient un élément clé de la formation lensoise, après son prêt à Laval la saison dernière.



FAIR
PLAY

LE FOOTBALL
RESTE UN JEU !

✉ sgeneral@lgfoot.fr

Retrouvez-nous sur nos réseaux



Passionately Ours!

Passionément Jam Nou!

